
GÖRING CD 3B 

 

Ohne Grundlage kann ein Mensch überhaupt nicht existieren, und das Traurige ist – wir haben keine 

Grundlage zum Leben. Wir wissen so viele Sachen nicht, die eigentlich natürlich sind. 

 

Beispiel:  

Gold – und Silberschmuck 

Eine junge Frau trägt Schmuck und sagt, ich kann nur Gold tragen, weil Silber bei mir schwarz wird. 

Wenn Silber schwarz wird, besitzt der Mensch eine schlechte Spannung. Das ist etwas ganz Wichtiges.  

Negatives Denken baut eine falsche Spannung auf.  

Prof. Bergsmann aus Wien hat nachgewiesen, dass der Mensch ein leitfähiger Körper ist, bedingt 

dadurch, dass er überwiegend aus Wasser besteht. Das ist die eine Seite. Die andere Seite ist die, wir 

sind im kosmischen Geistfeld – Neutrinofeld – zwei Strömungen ausgesetzt. Einmal die kosmische 

Strömung das einschlagen in die Erde, die Neutrinos werden in der Erde wieder neutralisiert, und 

kommen aus der Erde als Erdstrahl wieder raus.  

DAS NEUTRINOFELD 

 

(in der Größe eines Fingernagels gehen 20 Milliarden in der Sekunde Neutrinos durch), das muss uns 

immer klar sein, das ist das Wichtigste von allem was uns erzählt wird.  

Wenn dies so ist, dann kannst du dir vorstellen, dass du aus nichts anderem bestehst, als aus diesem 

Neutrinofeld.  

Ist dir das jetzt klar geworden, das heißt also, da wir aus Atomen und Molekülen bestehen, werden 

unsere Atome ununterbrochen erneuert.  

Also, es ist für dich jetzt ein ganz Neues Denken, was wir überhaupt nicht mitbekommen.  

DAS MENSCHLICHE SEIN - IST DIE HYPOPHYSE  

DIESE STEUERT ALLES. ALLES WAS UNS BETRIFFT, ALLES, WAS WIR IM UMFELD 

HABEN, ALLES, WAS WIR IN DIE ZUKUNFT DENKEN, ALLES WAS WIR IN DIE 

VERGANGENHEIT DENKEN, ALLE GEDANKENBILDER TRETEN AUF EINER LEINWAND 

IN UNSERER HYPOPHYSE AUF.  

 

Das heißt, die Hypophyse ist ein Trichter, in denen viele, viele Rillen sind wo die Frequenzen jeweils 

sortiert werden. Hohe Frequenzen oben, niedrige Frequenzen unten.  

Jetzt noch was anderes, ich bin blind – habe ich euch ja schon erzählt. Ich habe bei einem Auge eine 

Linse, und habe aber hier, den grauen Star im Endstadium, wieder ein bisschen regeneriert. Das heißt, 

ich kann euch wieder schemenhaft sehen. Jetzt ist es aber sehr schlecht, bei einem Auge kann ich euch 

nicht richtig sehen, bei dem anderen Auge kann ich scharf sehen. Mache ich jetzt das Auge zu und 

begebe mich in die Ruhe, stehe jetzt auf, und bei mir entsteht jetzt bei einem Auge ein 5fach Bild. Was 

geschieht jetzt? Können die Augen überhaupt sehen?  

In der Hypophyse entsteht das Bild, wie geht denn das jetzt? 

Jetzt bin ich schon ein bisschen durcheinander, auf der einen Seite erzählt jemand, alle Atome sind 

gasförmig. Und wenn ich jetzt sage, zeigt mir jetzt mal ein Atom, dann sagst du, das kann man mit den 

Augen nicht sehen. Was ist das wieder für ein Quatsch? 

Ich will euch jetzt alle ganz bestimmt wo hinführen. Ja wie kann das ablaufen, wie kann das 

funktionieren? 

Wir gehen wieder zurück:  

 

Kosmisches Geistfeld, das ist ein Wort, was ich geprägt habe. Das Kosmische Geistfeld ist ein absolut 

physikalisches Geschehen. Alles ist ein physikalisches Geschehen.  

Es gibt nichts Geheimnisvolles, alles ist Physik!  



Das heißt, diese kleinen Teilchen, die die Wissenschaft entdeckt hat, nennt man Neutrinos. Es gibt 3 

Arten von Neutrinos, einmal das Myon – Neutrino und mehr Myon – Neutrinos zusammen nennt man 

Tau – Neutrinos, und das, was Bewegung und Druck verursacht, nennt man Elektronen – Neutrinos.  

Wenn wir uns jetzt folgendes vorstellen, ein Atom besteht aus nichts anderem, als aus Neutrinos. Nennen 

wir jetzt das alte Radeburgische Atommodell – Kugelförmig – Ellipsen – spielt auch keine Rolle, auch 

dies besteht aus Neutrinos, in der Zwischenzeit wissen wir, dass dieses Atommodell gar nicht stimmt.  

Das wissen die Quantenphysiker, das wissen Alle!  

Aber es ist eine Theorie, wo wir darauf chemisch etwas verbinden können, das verunsichert uns wieder. 

Würden wir jetzt das Atom einmal betrachten, aus unserer Sicht heraus, dass wir sagen, jedes Atom 

besteht aus einer Verdichtung aus Neutrinos.  

Wir nennen die kleinsten Teilchen des Atoms – Quarks. Die haben die gleiche Größe wie ein Neutrino, 

nur sie schwingen höher.  

Also, wenn ein Neutrales Neutrino – ein Myon – Neutrino – eine normale Geschwindigkeit hat, ist sie 

neutral. Wenn sie eine Geschwindigkeit in einem Atom hat, dann schwingt es viel höher. Und wenn es 

ein Elektron – Neutrino ist, dann schwingt es „tausendfach“ Mal höher. Jetzt haben wir eine Grundlage, 

jetzt sagen wir uns mal ganz simple und einfach – da alles nur im Neutrino – Feld existiert und abläuft 

– was trifft mein Auge als Signal – NEUTRINOS!  

 

Was für Neutrinos – Quarks? 

Was für Quarks?  

Jede Haltung klassifiziert sich durch eine andere Schwingung. Das heißt also: Wasserstoff – Plutonium 

– und alles was dazwischen liegt, immer abgestuft. Es gibt nichts Sichtbares. Wenn ich dich jetzt sehe, 

und das Neutrinofeld hat dich durchdrungen innerhalb von einer Sekunde, dann heißt das nichts Anderes 

– alle Neutrinos, die in dich eingeschlagen sind, die brauchen Platz, also laden sie automatisch alle 

Quarks aus den Atomen heraus, die Neutrinos übernehmen die Schwingung, und das was ausgestrahlt 

wird, sind keine Neutralen Neutrinos mehr, sondern sind Quarks! 

Beispiel: Wenn du jetzt eine „miese“ Schwingung hast, weil du nämlich ein absoluter Denker bist, du 

bist ein Denker – du denkst von morgens bis abends – Sorgen machst du dir, du machst dir Sorgen um 

einen Menschen, weißt aber, dass die Sorgen „Schwachsinn“ sind, du bist verunsichert.  

So, und jetzt sitze ich so einem Menschen gegenüber. Was bekomme ich jetzt von dir ab? Es ist so 

wichtig für euch, alles was ich euch erzähle – ist meine Wahrheit. Und ich will nicht, dass ihr 

nachquatscht, ich will, dass ihr anfängt, einmal selbst zu denken!  

Nicht erzählen, was der Göring erzählt hat, sondern selbst dahinterkommen und sagen, ja da muss doch 

irgendwas nicht stimmen. Das will ich! 

 

Jetzt nehmen wir mal 2 Flaschen her aus normalem Glas. Normales Glas heißt die Molekularstruktur ist 

einfach verbunden, dass jedes Neutrino was da durch geht – Quarks herausschlägt.  

So, jetzt nehmen wir aber Kristallglas, zwei Flaschen aus Kristallglas – tun in eine Flasche ein Medium 

rein mit Viren verseucht. Gehen ganz einfach her und sagen hier in diesem Glas ist eine krankmachende 

Substanz drinnen. Und jetzt geben wir in die andere Flasche eine kerngesunde Substanz hinein.  

In einer Glasflasche bleiben beide Substanzen gleich wie wir sie hineingegeben haben, also die eine 

Krank – die andere gesund.  

In einer Kristallflasche ist nach einigen Wochen die 2. Substanz genau so krank wie die krankmachende 

Substanz in der anderen Kristallflasche.   

Warum? 

Die Kristallflasche ist ein kristallines Gitternetz (Atome haben sich Gittermäßig zusammengepasst), und 

die kranken Quarks gehen einfach durch und in die 2. Substanz hinein.  

 

Nochmal – ein Magnet – ein Eisenteil – ich nehme Elektro – Neutrinos (ist Strom), lasst euch nicht mehr 

verunsichern, nicht mehr wackelnde Elektroden in einem Gitternetz, sondern, diese Elektro – Neutrinos 

jagen jetzt „volle Bulle“ durch diesen Eisenblock, und erzeugen in diesem Eisenblock ein Gitternetz. 

Aber gerichtet, das heißt Neutrinos können nur noch von einer Seite rein. So entsteht der Magnet. 

Nehmt dies einfach an, aber glaubt mir nicht. Glaubt keinem Menschen was er sagt, sondern überprüft 

es mit eurer Logik und sagt, was ist logischer, was mir erzählt wurde, oder was ich gelesen habe. Denn 

solange ihr noch nachplappert, denkt ihr nicht selbst. Fangt an selbst zu denken. Das ist ein Experiment, 

was weltbekannt ist, aber - habt ihr das gekannt?  



Ihr kennt das alle von einem faulen Obst – einer steckt den anderen Apfel an. So funktioniert das. 

 

Es gibt keine positive Schwingung, es gibt keine positive Energie, es gibt keine negative Schwingung 

und es gibt auch keine negative Energie. Das sind ausschließlich Begriffe, und ihr habt euch ein Leben 

lang mit Begriffen zufriedengegeben.  

In dem Moment, wo ihr alle zusammen hier im Raum denkt, und ihr denkt nicht gegenwartsbezogen, 

sondern zukunftsträchtig, schafft ihr euer nächstes Leben.  

Denn ihr schafft mit eurem Gedankenpotential, ob positiv oder negativ, wenn es nicht in die Materie 

umgesetzt wird, im kosmischen Geistfeld eure Gedankenform. Das heißt also, hört auf, ob positiv oder 

negativ – diese Begriffe gibt es nicht, ein Gedanke ist ein Gedanke.  

 

Ihr könnt nicht durch negative Gedanken Menschen beeinflussen, auch nicht durch positive Gedanken 

die Menschen beeinflussen, hört doch endlich auf‘!  

Ihr habt nicht das Recht, in das Leben eines Anderen einzugreifen durch Gedanken, außer ihr wollt 

helfen.  

Nochmal die Wiederholung: 

Ihr braucht zum Denken eine Gabe. Ihr braucht eine Gabe etwas zu tun, und dann habt ihr ein Werkzeug, 

Wenn ihr mit der Gabe das Werkzeug benutzen könnt, braucht ihr ein Material. Das ist ein Gesetz. Du 

musst die Fähigkeit und ein Werkzeug dazu haben um eine Materie zu behandeln. Ohne das geht es 

nicht. Bildet ihr denn euch wirklich ein, dass beim Denken das anders abläuft. Also, was habt ihr für 

eine Gabe von Gott mitbekommen, oder von eurem Schöpfer, oder von der Natur, es ist egal wie ihr 

denkt!  

Ihr habt die Gabe mitbekommen ein Werkzeug zu benutzen. Das Werkzeug, was ihr benutzt ist die 

Hypophyse.  

Die Gabe = deine Wesenheit – benutzt die Hypophyse als Werkzeug.  

DIE HYPOPHYSE IST DAS WERKZEUG DER WESENHEIT! 

 

Denn, ist die Hypophyse nicht mehr da, stirbt der Mensch. Ohne Hypophyse ist kein Leben mehr 

möglich, es ist die Hauptzentrale. In dem Moment, wo die Neutrinos kommen, benutzt du Freie Energie.  

Freie Energie ist das, was die Neutrinos in Bewegung hält.  

Diese Freie Energie nehmt ihr und schafft ein Gedankenbild. Mit dieser Freien Energie schafft die 

Wesenheit ein Gedankenbild. Jetzt habt ihr das auf eurer Leinwand, aber es muss nach draußen gebracht 

werden. Also nehmt ihr ein Neutrino, strahlt das Gedankenbild in das Neutrino hinein, und verändert 

dann die Wellen. Dasselbe, als wenn ihr eine Schallplatte nehmt, die noch nicht bespielt ist, und fangt 

an zu singen. Begriffen – so verändert ihr im Neutrino holographisch das Gedankenbild. Und jetzt haben 

wir das Auge – Neutrinos werden über die Nervenbahnen in das Sehzentrum geleitet, und das 

Sehzentrum ist ein Projektor, und der nimmt das Neutrino und macht auf „die Leinwand“ das Bild. So 

funktioniert unser Sehen, und nicht anders. Vorher, bevor es in die Leitung zum Sehzentrum geht, geht 

es vom Sehnerv in die Hypophyse.  

Also, der Sehnerv geht nicht direkt hinein, sondern geht über die Hypophyse.  

Die Hypophyse gibt es dann zum Sehzentrum. In der Zwischenzeit ist es nachgewiesen, das was ich vor 

20 Jahren behauptet habe.  

Dann haben wir diese Kreuzung da, und wenn ihr da den Weg von der Sehnerv Kreuzung bis zur 

Hypophyse anseht, sieht das folgenden Maßen aus: Genau in diese Kreuzung wird das eingestrahlt. Das 

Neutrino eures Bildes und wird hier über das Dritte Auge (Stirn Chakra) nach draußen gestrahlt.  

 

Wenn du verheiratet bist, und du würdest jetzt in Indien leben, hättest du jetzt einen schwarzen Punkt. 

Bist du ein junges Mädchen, und lebst in Indien, hast du einen roten Punkt, das bedeutet das Mädchen 

ist bereit für die Liebe. Alle Farben haben eine Frequenz.  

 

Rot ist die Anregungsenergie  

 

Schwarz ist die sogenannte - Staufrequenz 



bei schwarz staut sich alles. Es ist etwas Mystisches, es macht zu. So hat sich von der Kultur her das 

entwickelt, der Mann möchte nicht, wenn du verheiratet bist, das über dein Stirn Chakra eventuell ein 

Blick zu einem anderen Mann fällt. 

Deshalb, ihr könnt nicht eure Gedanken über die Augen einstrahlen, ihr könnt mich nur sehen und könnt 

von mir Information – Reize – aufnehmen aber vom Gedanken her, könnt ihr mir nur über das 3.Auge 

Information geben, und wenn ich das zu mache, könnt ihr mir keine Information mehr geben.  

 

CALIGARIS 

 

Man hat 1945 die Caligaris - Bücher in Italien geholt. Diese Caligaris – Bücher wurden überall 

aufgekauft – warum? Caligaris sagt, überall in der Haut sind Plaquen. Wir haben Strukturen in der Haut 

die sind so unvorstellbar, aber alles klare Strukturen. Wenn ich z.B. hergehe, und stimuliere einen 

bestimmten Punkt mit einem Stift, und sage, sie möchte sich die Vase ansehen, dann entsteht die Vase 

hier auf der Haut. Visuelle Voraussichten können wir ebenso mit einem bestimmten Punkt stimulieren. 

Man kann „in die Zukunft“ sehen. Und diese tritt in den nächsten 6 Stunden ein. Verändere ich diesen 

Punkt und gehe ein Stück weiter nach links, tritt die Zukunft in ca. 24 Stunden ein. Ist das nicht komisch 

– aber das was ich hier erzähle ist die Realität. Aber dieses Buch ist verboten worden und durfte nicht 

veröffentlicht werden.  

  



 


